

Dirk Stermann

Hallelujahr!

Am Klavier: Philippine Duchateau

Jedes Ende ist zwar ein Ende, vor allem aber auch ein Anfang – daher bietet auch die Silvesternacht eine gute Gelegenheit, etwas Neues zu beginnen:

Auch wenn die Welt gerade Kopf zu stehen scheint und die Chancen für 30 Grad in der Silvesternacht erfolgsversprechend sind, Dirk Stermann bleibt optimistisch und gründet gemeinsam mit Philippine Duchateau *Twinky*, das kleinste Trio der Musikgeschichte. Stermann redet und singt sich um Kopf und Kragen, während Philippine Duchateau die Klaviertasten dressiert.

Kann man das alte Jahr besser hinter sich lassen?

Nimm das, 2023!